

Pressemitteilung

Saarbrücken, 05. März 2025

TÜV Saarland Stiftung fördert Forschung, Lehre und junge Talente – Innovatives Stipendienprogramm für junge Talente

Die TÜV Saarland Stiftung, gegründet im Jahr 1999, ist eine gemeinnützige Organisation, die sich der Förderung wissenschaftlicher Forschung und Lehre im Bereich der technischen Wissenschaften widmet. Mit einem besonderen Schwerpunkt auf Sicherheitswissenschaften und verwandten Disziplinen setzt sich die Stiftung dafür ein, Mensch und Gesellschaft vor den potenziell schädlichen Auswirkungen technischer Anlagen und Geräte zu schützen. Sämtliche Mittel werden zweckgebunden zur Unterstützung von Forschungsprojekten, wissenschaftlichen Studien und der Förderung von Studienabschlüssen in technisch-wissenschaftlichen Arbeitsgebieten eingesetzt.

Angesichts der fortschreitenden Digitalisierung und Technisierung verschiedener Lebensbereiche fördert die TÜV Saarland Stiftung zudem eine verantwortungsvolle und intelligente Nutzung digitaler Entwicklungen – insbesondere in den Bereichen Arbeit, Wirtschaft sowie Lernen und Bildung. Diese strategische Ausrichtung unterstützt nicht nur die wissenschaftliche Exzellenz, sondern leistet auch einen bedeutenden Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung der Region.

Im Rahmen ihres 25-jährigen Jubiläums im Jahr 2024 startete die Stiftung ein neues Stipendienprogramm, das junge Talente in ihren frühen Entwicklungsphasen gezielt unterstützt. Das Programm richtet sich an Studierende mit Hochschulzugangsberechtigung, die einen Bachelorabschluss oder ein weiteres Studium an einer saarländischen Hochschule in den Bereichen Technologie, Wirtschaft, Nachhaltigkeit oder Gesellschaftswissenschaften anstreben. Ziel ist es, durch Qualifizierungsprogramme, Mentoring und Innovationsförderung sowohl die beruflichen als auch die kreativen Potenziale dieser Nachwuchskräfte zu entfalten und sie in ihrer Entwicklung zu begleiten.

„Mit unserem Stipendium möchten wir nicht nur unsere langjährige Tradition in der Förderung von Forschung und Lehre fortsetzen, sondern auch gezielt die nächste Generation von Innovatoren und Fachkräften unterstützen“, erklärt Hans-Jürgen Hoffmann, Vorstand der TÜV Saarland Stiftung. „Wir sehen in der Verbindung von technischer Exzellenz und gesellschaftlichem Engagement den Schlüssel, um innovative Lösungen für die Herausforderungen von morgen zu entwickeln – sei es im Bereich Klimaschutz, sozialer Gerechtigkeit oder nachhaltiger Wirtschaft.“

Für weiterführende Informationen zum Stipendienprogramm und den Fördermöglichkeiten folgen Sie gerne diesem Link:

www.tuev-saar.de/wp-content/uploads/2025/02/Stipendiaten-Ordnung-2025-02-19.pdf